



Nomos



**§ 111 Absatz 4 Satz 2 AktG
im Spannungsverhältnis zur
Vorstandsautonomie**

Von RAuN'in Dr. Josephine Teclia, LL.M., FAinErbR

2022, 192 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8987-0

(Lüneburger Juristische Studien – Leuphana Legal Studies,
Bd. 35)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8987-0

Die Arbeit befasst sich mit der Pflicht nach § 111 Absatz 4 Satz 2 AktG, einen Katalog zustimmungspflichtiger Geschäfte aufzustellen. Dabei handelt es sich um eine nicht zu unterschätzende Beeinträchtigung des freien Vorstandsermessens nach § 76 AktG. Bislang ist man sich lediglich einig, dass hier ein Übermaßverbot und ein Untermaßverbot bestehen. Die

Arbeit bemüht sich um nähere Spezifikationen. Die Autorin vertritt insbesondere die These, dass unternehmerische Entscheidungen dann keinem Zustimmungsvorbehalt unterliegen, wenn sie nach der Business Judgement Rule haftungsfrei wären.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



**§ 111 Absatz 4 Satz 2 AktG
im Spannungsverhältnis zur
Vorstandsautonomie**

By RAuN'in Dr. Josephine Teclia, LL.M., FAinErbR

2022, 192 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8987-0

(*Lüneburger Juristische Studien – Leuphana Legal Studies*,
vol. 35)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8987-0

The dissertation deals with the obligation under Section 111 IV 2 AktG to draw up a catalog of transactions requiring approval. This is an encroachment on the free discretion of the management board pursuant to § 76 AktG that should not be underestimated. So far, the only consensus is that

there is an excess and an insufficiency prohibition here. The paper strives for more detailed specifications. In particular, it argues that entrepreneurial decisions, if they were free of liability under the business judgment rule, would not be subject to a requirement of consent.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary